

# *Firman Cuba y Kenia acuerdo de cooperación médica*

---



La Habana, 24 may (RHC) Los gobiernos de Cuba y Kenia firmaron un memorando de entendimiento que da luz verde a la cooperación médica cubana en esa nación africana para fines de este año.

De acuerdo con una nota de prensa, ambas naciones rubricaron el documento en la sede de la OMS en Ginebra, como parte de la agenda de trabajo del ministro cubano de Salud Pública Roberto Morales en la 70 Asamblea mundial de la organización, que sesiona hasta el día 31.

En el encuentro, el funcionario cubano dialogó con homólogos de la India, Mauritania y con la directora de la Organización Panamericana de la salud (OPS) Carissa Etienne, en los cuales trató temas como la colaboración, la formación de recursos humanos y los servicios médicos cubanos.

Durante la jornada sesionó también la 10 Reunión de Ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados, encabezada por Venezuela en su carácter de Presidente.

Al intervenir en la misma, el ministro cubano expuso la importancia de la cooperación mundial en materia de salud para el logro de la Agenda 2030 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, lo cual debe ser un compromiso de todos los Estados miembros.

Morales resaltó la contribución de Cuba en la formación de recursos humanos para el fortalecimiento de

los sistemas de salud y cómo en nuestro país se han graduado 34 mil 216 profesionales de 135 países durante estos años de revolución.

Reiteró a la par, el apoyo a la Presidencia de Venezuela en el Movimiento de los No Alineados y nuestra solidaridad con el pueblo y gobierno de ese país ante ' el embate y la agresión que sufre interna y externamente'. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/130612-firman-cuba-y-kenia-acuerdo-de-cooperacion-medica>



**Radio Habana Cuba**